

Artikel vom 21.10.2019

Hans Kellerer Ehrenbürger

Große Freude im Ortsverband



Hans Kellerer ist seit 1974 Mitglied im Ortsverband und ist vor der Gemeindereform Bürgermeister der Altgemeinde Oberweikertshofen/ Wenigmünchen gewesen.

Nach der Gemeindereform war er auch im Gemeinderat der Gemeinde Egenhofen ein Mann der ersten Stunde, denn schon bei der ersten Kommunalwahl, bei der die CSU mit eigener Liste für die gesamte Gemeinde angetreten ist (1984), wurde er als Gemeinderat gewählt.

Der Ortsverband Egenhofen ist stolz darauf, Johann Kellerer in den eigenen Reihen zu haben.

Hier der Text der Urkunde:

Die Gemeinde Egenhofen ernennt in Anerkennung für seine hervorragenden Verdienste um die kommunale Selbstverwaltung

Herrn Johann Kellerer

*1. Bürgermeister der Gemeinde Oberweikertshofen von 1966 bis 1972
und von Oberweikertshofen mit Wenigmünchen 1972 bis 1978
sowie Gemeinderat der Gemeinde Egenhofen von 1978 bis 1990*

*durch einstimmigen Gemeinderatsbeschluss vom 22.07.2019
zum Ehrenbürger der Gemeinde Egenhofen/ 20.10.2019*